

3. November 2015
1 von 1

Vorstellung des Projektes "Der Herkules besucht die Welt"
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20. Juli 2015
Bericht des Magistrats -101.17.1732-

Oberbürgermeister Hilgen gibt das Wort an den Projektleiter, Herrn Markus Exner. Im Rahmen einer PowerPointPräsentation berichtet Herr Exner über die Entstehung des Projektes, das seit Oktober diesen Jahres als eingetragener Verein anerkannt ist. Er stellt die Vereinsmitglieder vor und informiert über die bisherigen Veranstaltungen und die zukünftigen Planungen, wie z.B. die Präsentation des 9 Meter hohen Gemäldes bei der Eröffnung der documenta 2017 in Athen. Die weiteren Nachfragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Exner und Oberbürgermeister Hilgen beantwortet.

Vorsitzende Fürsch erklärt den Bericht nach Berichterstattung durch Oberbürgermeister Hilgen und Herrn Markus Exner, Projektleiter, für erledigt.

Ruth Fürsch
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin